

PARIS IV

BONNE RENTREE !

C'est le moins que l'on puisse souhaiter aux adhérents de l'UNEF qui sont confrontés-comme tous les autres étudiants - à des difficultés croissantes. Certes l'Université française n'est pas celle d'un pays du Tiers-Monde, mais malheureusement chaque décision prise par Mr Jospin nous enfonce un peu plus :

- **inscriptions universitaires** avec pour la deuxième année consécutive le système RAVEL .Système honteux, inique qui permet d'éjecter , de décourager des milliers de bacheliers .Combinant sélection géographique, intransigeance des administrations et bourrage de crâne au lycée, RAVEL a bien rempli son rôle: éviter de surcharger encore un peu plus les facs au prix de milliers de drames.Un peu partout les bacheliers ont riposté avec l'UNEF et SOS-inscriptions, ils ont gagné des centaines de dossiers sur l'Ile-de-France (une dizaine sur Paris IV). Ceci dit le système avait été perfectionné depuis l'an dernier et beaucoup ont trouvé refuge dans le privé.

- **TD surchargés, manque de locaux** encore une fois les conditions de la rentrée seront très difficiles. Ainsi en Anglais des centaines d'étudiants risquent de ne pas avoir accès aux TD. Pour Paris IV, il n'y a pas plus d'étudiants en 1ère année de DEUG car le gouvernement veut délocaliser les facs dans la banlieue ; ainsi tout est fait pour que petit-à-petit , la Sorbonne soit transformée en musée. Il est possible que la situation se dégrade plus nettement en licence (puisque le 2è cycle a plus d'étudiants) .

- **Aide Sociale, des prêts au lieu des bourses** Jospin a eu une idée merveilleuse (et inspirée par le modèle américain) : créer des prêts pour les étudiants désargentés. Evidemment les banques sont d'accord . Pas nous ! Des milliers de pétitions ont déjà été signées pour demander un doublement du nombre de bourses et le retrait des prêts . Si tu as un problème de bourse, n'hésite pas à nous contacter pour mener la lutte avec un Bureau de Lutte pour l'Attribution des Bourses .

../..

../..

Ce constat ne nous conduit pas au fatalisme

Car rien n'est joué, tout dépend de l'intervention des étudiants .Ceux-ci ont leur mot à dire sur la politique universitaire . En se rassemblant, en s'organisant ils peuvent faire reculer gouvernement et administration de la fac. C'est comme ça que les lycéens ont arraché 4 milliards et 1/2 de francs l'an passé ou que des dizaines de TD ont été dédoublés à Clignancourt. Un atout de poids dans cette bataille est constitué par l' UNEF . Mais elle doit encore mieux intervenir à tous les niveaux, que ce soit pour réclamer des crédits d'urgence ou pour obtenir le remplacement d' un prof (ce qu'avait gagné notre association d'Etudes Ibériques l'année dernière) .L'UNEF doit aussi adopter une attitude offensive pour transformer cette rentrée en une rentrée de luttes . Pour discuter de toutes ces questions et parce que les décisions sont prises par les adhérents, "à la base", le bureau d'AGE t'invite à une réunion .

Laurent FRAJERMAN , Président d'AGE

Pour parler de nos études , prendre des décisions d'action:

ASSEMBLEE GENERALE DE RENTREE DE

L'UNEF PARIS IV

le VENDREDI 25 Octobre à 13 Heures

au local UNEF de CLIGNANCOURT (au 2^e étage salle 501
)

PS : à propos de l'**UNEF-ID PARIS IV** , on sait que cette organisation se veut plus combative que sa direction nationale (ce qui n'est pas difficile ...) refusant par exemple les prêts bancaires . On a pu juger sur pièce en Juillet : estimant que l'union fait la force les militants de l'UNEF PARIS IV avaient pris rendez-vous avec le président de l'Université en même temps que ceux de l'UNEF-ID. Le but était d'exiger l'inscription de tous les bacheliers qui le souhaitaient .Mais apprenant que nous avions appelé ces bacheliers à participer à cette réunion (après tout ils sont les premiers concernés) l'UNEF-ID est allée seule au rendez-vous, refusant de "foutre le bordel à la Sorbonne" dixit ! On le voit les méthodes sont les mêmes ...